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GABINETE DO VEREADOR RICHARD COSTA 

INDICAÇÃO Nº______/2017 – GAB/ROC 

 

INDICA ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura, Senhor Flávio Sant’Anna, que 
providencie RELOCAÇÃO DE POSTE e 
SUBSTITUIÇÃO DA REDE DE ALTA TENSÃO 
CONVENCIONAL PELA REDE DE 
DISTRIBUIÇÃO COMPACTA E ISOLADA, ambos 
situados na Praça da Lagoa de Iriri, Bairro Iriri, e a 
SUBSTITUIÇÃO DA REDE DE TENSÃO 
CONVECIONAL PARA COMPACTA E ISOLADA, 
em toda Avenida Dom Helvécio Gomes de Oliveira, 
Bairro  Iriri, neste Município de Anchieta – ES, de 
acordo com as normas técnicas da ABNT. 

                      
O vereador Richard Otoni Costa, no uso de suas atribuições legais, conforme dispõe 

o artigo 123 do Regimento Interno dessa Casa de Leis, após ouvido o Plenário, solicita 

que encaminhe a presente proposta de INDICAÇÃO ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Senhor Flávio Sant’Anna, para que adote as medidas necessárias, 

abaixo relacionadas.  

JUSTIFICATIVA 

Este Vereador, no uso de suas atribuições legais, indica que seja providenciado 

RELOCAÇÃO DE POSTE e SUBSTITUIÇÃO DA REDE DE ALTA TENSÃO 

CONVENCIONAL PELA REDE DE DISTRIBUIÇÃO COMPACTA E ISOLADA, ambos 

situados na Praça da Lagoa de Iriri, Bairro Iriri e, SUBSTITUIÇÃO DA REDE DE 

TENSÃO CONVECIONAL PARA COMPACTA E ISOLADA, em toda Avenida Dom 

Helvécio Gomes de Oliveira, Bairro Iriri, neste Município de Anchieta – ES, ambos de 

acordo com as normas técnicas da ABNT. 

 

O presente pedido, faz-se, necessário a fim de alcançar um padrão de qualidade cada 

vez maior, aos Munícipes, no que tange a redução dos custos de manutenção 

preventiva e corretiva, aumente na segurança com redução de acidentes, melhoria da 

qualidade do fornecimento de energia elétrica, devido à redução drástica nas 

interrupções acidentais e programadas e para reduzir substancialmente a poda das 

árvores, devido à diminuição da área a ser podada e diminuição da frequência de podas.  

 

Por essas razões indica ao Secretário de Infraestrutura, o Sr. Flavio Sant’Anna, que 

providencie a realização do mesmo. 

Plenário Urias Simões dos Santos, 26 de outubro de 2017. 

RICHARD OTONI COSTA 
Vereador 
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